

Saint pour le Seigneur

Description

Zacharie 14:16-21.

Vous arrive-t-il d'oublier si vous avez porté ou non un vêtement ? Comment déterminez-vous s'il est propre ou non ? Si vous êtes comme moi, vous lui donnez un bon coup de reniflement pour le tester.

L'un des rôles clés des prêtres israélites était de faire continuellement la distinction entre le pur et l'impur, le saint et le commun. Ce travail était beaucoup plus sérieux que de résoudre un incident de lessive : ne pas s'approcher du saint et du commun conformément aux commandements du Seigneur pouvait entraîner un châtiment aussi sévère que la mort (Lévitique 10:3, 10 ; 2 Samuel 6:7).

À la fin de Zacharie, nous voyons un bel aperçu d'un jour où la distinction entre le saint et le commun n'est plus nécessaire ; les objets les plus ordinaires, comme les marmites avec lesquelles nous cuisinons, seront saints et mis à part pour le Seigneur. Les objets usuels comme les cloches sur les chevaux porteront l'inscription autrefois réservée aux seuls coiffes des grands prêtres : SAINT AU SEIGNEUR (v. 20 ; Exode 39:27-31).

Même maintenant, nous sommes appelés à traiter tout ce que nous avons comme appartenant au Seigneur et à nous offrir nous-mêmes comme des sacrifices saints et vivants (Romains 12:1).

Auteur : Miranda Musick

date créée

2025/07/09